

RÉUNION QUADRILATÉRALE DES MINISTRES DU COMMERCE EXTÉRIEUR

HISTORIQUE

Les ministres du Commerce extérieur du Canada, des États-Unis, de la Communauté économique européenne et du Japon se réunissent périodiquement (deux ou trois fois par année) depuis 1982. La dernière réunion quadrilatérale a eu lieu à Kashikojima en avril 1987.

L'idée de discussions ministérielles sur le commerce est née au cours des préparatifs du Sommet économique d'Ottawa (1981), à la suite de l'expérience acquise au cours des récentes négociations commerciales multilatérales (Kennedy Round et Tokyo Round). La première réunion quadrilatérale des ministres du Commerce a eu lieu en janvier 1982 sous l'initiative du représentant américain au commerce d'alors, William Brock. La rencontre avait pour objectif d'offrir aux participants l'occasion d'entretiens informels sur le commerce international, les questions économiques liées au commerce international, les questions économiques liées au commerce, les perspectives commerciales et les problèmes d'intérêt commun.

Au cours des trois jours qu'ils passeront en Colombie-Britannique, les ministres et leurs collaborateurs examineront les progrès accomplis jusqu'ici dans la Ronde Uruguay des négociations commerciales multilatérales.